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НА ДЕНЬ ПЯТИДЕСЯТНИЦЫ, 28 МАЯ 2023 ГОДА 

ТАЙНА КРЕСТА 

Пастор Адриан: Отец, это такая радость - иметь возможность собраться 

вместе. Мы собрались со всего мира. Спасибо Тебе за тех, кто приехал 

сюда, чтобы быть с нами, и за то чувство радости, которое мы испытываем 

по отношению к каждому пришедшему человеку. И за тех, кто 

присоединяется к нам онлайн, смотрит у себя в гостиной, в машине или 

где бы они ни находились; они решили присоединиться, чтобы быть с 

нами. И я молюсь, Отче, чтобы Твой Дух окутал каждого человека. И 

поскольку мы являемся представителями со всего мира, то, 

следовательно, покров Твоей любви достигнет всего мира из-за той 

радости, которую мы обрели в Тебе. Просим, Отче, помоги нам взглянуть 

на одну из историй Ветхого Завета, на которую мы хотели бы взглянуть, 

через посредничество Иисуса Христа. Господь Иисус, когда мы смотрим 

на Твоё лицо, помоги нам понимать значение этих историй из Ветхого 

Завета. И я благодарю Тебя. Во имя Иисуса, Аминь. 

Чтобы лучше понять эту историю, я бы посоветовал вам обратиться к 

девятой главе книги «Искупление». В 2014 году я действительно был на 

родине моего отца в Нидерландах. Группа, с которой я был, посетила дом 

Ютты, одной из наших лидеров в Германии, и она подарила мне книгу 

«Свет на тёмной стороне Бога». Нарель,  Тони и я распространили много                                                

этих книг здесь, в Австралии, на протяжении многих лет, но я никогда по-

настоящему не вчитывался в книгу «Свет на тёмной стороне Бога». И 

будучи на родине моего отца, читая эту книгу, вдруг эти слова сами собой 

спрыгнули со страницы ко мне, хотя я никогда раньше об этом не 

задумывался: Иисус на земле - это полное откровение Своего Отца. Это 

просто как «конечно, конечно!» Это должно быть правдой! Это было 

таким откровением для меня! И тогда я подумал: «Да, но как же потоп?» 

А как же  потоп? Как насчёт этого? А как насчёт того? Как? Как же все 

истории, которые начали приходить мне на ум? Но я знал, что это должно 

быть правдой.  
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И вот, я дождался Праздника Кущей 2015 года, прошло больше года, 

прежде чем я решился на это. Потому что я знал, что как только я 

публично начну говорить о том, что Бог не склонен к насилию, на меня 

обрушится тонна кирпичей и мне придётся бежать по очень узкому 

коридору, окружённому множеством людей с обнажёнными ножами, 

которые будут пытаться заколоть меня и остановить, не дать мне 

выбраться с другой стороны и доказать, что Иисус действительно является 

откровением Отца, и что Отец никого не убивает. И, верный своему слову, 

как только я начал, начались нападки и люди начали давить на меня.  

Итак, если вы посмотрите на брошюры, которые я написал, вы заметите, 

что в 2016 году я выпускал по брошюре почти каждую неделю. Я просто 

исследовал. У меня сильно болело плечо. Я печатал на машинке. Я 

отчаянно пытался найти ответы на истории из Ветхого Завета и 

удовлетворить свой собственный разум. Но в какой-то момент я наткнулся 

на несколько историй из Ветхого Завета и просто сказал: «Господи, я не 

могу этого сделать. Это невозможно. Мой разум не позволяет мне 

прочитать эту историю и сказать, что Ты не убивал этих людей. Ты 

действительно убил этих людей, и поэтому я сдаюсь. Я больше не могу. 

Потому что я не понимаю, как это можно истолковать иначе, кроме как 

тем, что Ты убил этих людей». Но тогда я встал на колени и сказал: 

«Господь Иисус, Ты - откровение Отца. Ты обязательно сможешь помочь 

мне разобраться в этом. Обязательно.» А потом, постепенно, стали 

приходить тексты, тексты, тексты... 

Так что, если кто-то из вас думает, что я просто разработал всё это и 

изложил на бумаге, то - нет, это не так. Временами мне действительно 

было трудно собрать воедино все фрагменты, чтобы придать им смысл. И 

я почти сдался. И если я почти сдался, то кто-то из вас подумает: «Мне не 

понять. Это так сложно. Это так трудно.» Что ж, это сложно только в том 

случае, если ваша гордость не позволяет вам смириться и признать, что, 

возможно, вы чего-то не знаете. Может быть, ты не знаешь, может быть, 

ты не понимаешь. Может быть, ты совершенно слеп и у тебя каша в 

голове. Если ты не позволишь самому себе это сделать, то у тебя ничего 

не получится.  
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И я просто сказал: «Господи, очевидно, у меня не всё в порядке с головой. 

Я не могу этого понять.» И тогда Он начал показывать мне разные вещи. 

И многие люди молились. И кусочки мозаики начали складываться 

воедино. Но в самом простом варианте, если вы испытываете трудности, 

когда кто-то бросает в вас цитату. Они вытащат её [цитату], знаете, они 

вытащат её, как гранату. Они специально ждали, когда вы придёте. И 

когда вы приходите, они запускают в вас этой гранатой с цитатой из Духа 

Пророчества или чего-то ещё из Библии. Бах! И ты такой: “О нет, я, о..., 

а..., я не знаю, как на это ответить”. И ты замираешь, замыкаешься в себе, 

и всё, чему ты научился, отключается в твоём мозгу, и у тебя начинается 

припадок, и ты не можешь вспомнить ничего. И ты выглядишь как глупец! 

Кто хочет выглядеть глупцом, когда пытается защитить Священное 

Писание? Вы же не хотите выглядеть глупцом. Поэтому возникает 

соблазн вернуться на другую сторону, вернуться на тёмную сторону. Не 

так ли? Когда тебя унижают перед другими людьми.... 

Поэтому существует огромное давление, направленное на то, чтобы 

помешать людям проникнуть через брандмауэр в истину о том, что Иисус 

является полным откровением Отца.  

И всё же Иисус всегда говорит об этом очень, очень ясно. Я говорю о двух 

непреложных вещах: 

1. Иисус говорит: «Видевший Меня, видел Отца». Это первая 

непреложная истина. 

2. И вторая: «Не убивай» - это откровение Божьего характера. 

Это два незыблемых столпа, на которых строится вся эта доктрина.                                             

Мы знаем, что Писание говорит, ну, Дух Пророчества говорит снова и 

снова: «Закон - это расшифровка характера Божьего, закон - это 

расшифровка характера Божьего».1 И если это описание Его характера, то 

 
1 Великая борьба 69.2; Наглядные уроки Христа 305.3, 315.1; Великая борьба 434.1, 465.2, 

469.2; Служение исцеления 157.1; Патриархи и пророки 52.3; Избранные вести т.1, 225.2, 

240.3; т.2, 106.2;  
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слова «Не убивай» относятся к Богу Отцу. Он соблюдает Свой 

собственный закон. И Иисус говорит: «Я пришёл открыть Отца». И в 

нашей брошюре «Миссия Христа в мире» есть цитата за цитатой, цитата 

за цитатой, в которых говорится, что Иисус пришёл открыть Отца. Вот как 

Он примиряет нас с Отцом, разоблачая предвзятость и ложь, которым нас 

учили и в которые мы верили относительно Отца. Разве не так можно 

примирить двух людей? Вы приходите и говорите, что на самом деле это 

неправда. У вас неправильное представление о том, каков Мой Отец, и Я 

здесь для того, чтобы показать вам, каков Он на самом деле. 

Итак, давайте перейдем к главе 25 книги Чисел, и я просто хочу прочитать 

первую часть этой истории. И мы все вздрогнем, когда прочтём первую 

часть, а затем мы раскроем её. Числа, глава 25. Это произошло после того, 

как Валаам неудачно попытался проклясть сынов Израиля. Он добивался 

от Валака большой платы, почестей и престижа. Но, очевидно, какая-то 

часть Валаама боялась. И он всё ещё, казалось, находился под влиянием 

Бога, потому что он был готов выслушать то, что Бог просил его сказать, 

и он это сказал, а это довольно странное состояние для него. Но, решив 

удовлетворить своих заказчиков, Валаам открыл Валаку секрет, как 

уничтожить Израиль, и заключался он не в том, чтобы посылать клоунов, 

а в том, чтобы послать женщин и заставить израильтян поклониться своим 

богам, прийти  и участвовать в их празднестве. 

Итак, в первом стихе книги Чисел, в 25 главе, сказано:            

И жил Израиль в Ситтиме, и начал народ блудодействовать с 

дочерями Моава, 2 и приглашали они народ к жертвам богов своих, 

и ел народ жертвы их и кланялся богам их. (Числа 25: 1-2)  

И мне просто хотелось бы, - возможно, для кого-то из вас это заявление 

покажется ошеломляющим, - но я просто хотел бы сказать это с точки 

зрения истории адвентистского народа. В 1950-х годах группа делегатов, 

целая делегация, прибыла в Церковь Адвентистов Седьмого Дня, 

представляя Дочерей Вавилона, представляя протестантские церкви. И 

лидеры адвентистов (я использую это слово в широком смысле) общались 

https://bible.by/verse/4/25/2/
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с лидерами Дочерей Вавилона. В результате этой дискуссии лидеры 

Церкви Адвентистов Седьмого Дня склонились перед богами Вавилона. 

И они навлекли страшное проклятие на народ Божий, не так ли? Вот 

почему мы оказались в таком затруднительном положении. Вот почему 

мы - рассеянная по всему миру группа людей, цепляющихся за эту 

последнюю весть. Потому что вожди Божьего народа вступили в 

сношение с дочерьми Вавилона и обратили нас к другим богам. 

Так что вопрос, конечно, в том, должны ли мы просто повесить их, как там 

написано, и обратите внимание, что здесь написано? Стих третий. 

И прилепился Израиль к Ваал-Фегору. И воспламенился гнев 

Господень на Израиля. (Числа 25:3) 

Итак, когда гнев Господень возгорается против Израиля, что вы 

понимаете под этим? Бог начинает выдыхать огонь из Своих ноздрей, как 

дракон? 

Билл: Нет, Он поворачивает голову. 

Пастор Адриан: Он поворачивает голову, не так ли? Он отворачивается в 

сторону. И гнев Господень – это скорбь, это аф - это скорбь, которую Он 

испытывает из-за того, что Ему приходится позволить Своим детям 

пройти через это ужасное испытание, а Он вынужден наблюдать за этим. 

Но как вы читаете? Большинство людей воспринимают это так: Бог 

начал топать на небесах. Он очень расстроился. Он говорит, «Ну, сейчас 

вы заплатите!» А Он что говорит? Стих четвёртый.                                     

И сказал Господь Моисею: возьми всех начальников народа и 

повесь их Господу перед солнцем, и отвратится от Израиля ярость 

гнева Господня. (Числа 25:4) 

Когда вы читаете такой стих, ваше сердце начинает плавиться, не так ли? 

Вы думаете: вот, Бог сказал это, а если Бог сказал это, то это чёрным по 

белому. Бог сказал – и это есть в Библии. Разве Бог только что не сказал 

убить их? Возьми начальников и повесь их. Вот что Он сказал. И если Бог 
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сказал повесить их, то это то, что Он имел в виду, не так ли? Чтобы 

«отвратилась от Израиля ярость гнева Господня». Как мы должны 

понимать этот отрывок? И, конечно, нам становится ещё хуже. Но 

подождите, это ещё не всё. 

И сказал Моисей судьям Израилевым: убейте каждый людей своих, 

прилепившихся к Ваал-Фегору. И вот, некто из сынов Израилевых 

пришёл и привёл к братьям своим Мадианитянку, в глазах Моисея 

и в глазах всего общества сынов Израилевых, когда они плакали у 

входа скинии собрания. (Числа 25:5-6)  

Но почему? Что предупредило Моисея и народ о том, что возникла 

проблема? Поражение. Это важно, потому что поражение уже началось. А 

когда началось поражение, люди стали плакать и говорить: «О, у нас 

большие неприятности». Помните, как они роптали и жаловались, а потом 

появились змеи? «Мы согрешили. Мы согрешили». Хорошо. Итак 

началось поражение. И когда оно началось, люди, охваченные ужасом, 

начали исповедоваться в своих грехах. Действительно ли они сожалели о 

своих грехах? Или они сожалели о том, что началось поражение, и они 

боялись, что умрут? Ну, мы не можем знать наверняка о каждом человеке, 

но многие из них просто-напросто боялись, что умрут. И они умоляли Бога 

не убивать их, потому что думали, что это Он принёс поражение, не так 

ли? Я имею в виду, именно это можно было бы предположить в данном 

контексте. Здесь сказано: 

Финеес, сын Елеазара, сына Аарона священника, увидев это, встал 

из среды общества и взял в руку свою копьё, и вошёл вслед за 

Израильтянином в спальню, и пронзил обоих их, Израильтянина и 

женщину в чрево её: и прекратилось поражение сынов Израилевых. 

(Числа 25:7-8)       

Я рад, что мне не нужно смотреть этот фильм. Итак, о чём здесь 

говорится? Здесь говорится, что «прекратилось поражение сынов 

Израилевых». Итак, если поражение прекратилось, кто остановил его?  

Лорель: Похоже, что Финеес. 
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Пастор Адриан: Ну, ладно, он что-то сделал, и поражение прекратилось. 

Но кто на самом деле остановил поражение? 

Билл: Сатана. 

Пастор Адриан: Сатана бы остановил поражение? Или он хотел бы убить 

их всех? 

Лоррейн: Он бы прекратил его, чтобы обвинить Бога. 

Пастор Адриан: Хорошо, вопрос в следующем: итак, я понимаю, что Бог 

остановил поражение. Но почему Он остановил поражение? Если Он 

остановил поражение, то, похоже, Он хотел, чтобы этим двум людям 

пронзили чрево копьём, пригвоздили к полу и убили; а потом подумал: 

«Ладно, ладно, теперь я счастлив. Я умиротворён. Мы разобрались с 

преступниками». 

Нарель: Народ, который хотел искупления. Они обрели своё искупление. 

Не Богу, но им нужно было что-то увидеть. 

Пастор Адриан: Хорошо. Да, вы правы. Вы правы. Итак, когда люди 

начинают сталкиваться с поражением, что они чувствуют в своём сердце? 

Они знают, что участвовали в нём. Они помнят, чему их учили. Когда 

говорится: «Не поклоняйся». Вы думаете, Моисей научил их Десяти 

заповедям? Вы думаете, они сохранили их в памяти? Они превратили их 

в песню? Итак, «не поклоняйся им и не служи им, ибо Я Господь, Бог твой, 

Бог ревнитель, наказывающий детей за вину отцов до третьего и 

четвёртого рода, ненавидящих Меня...» (Исход 20:5). Так знали ли они об 

этом? Они действительно знали об этом. Итак, когда началось поражение, 

что они чувствовали? Вину, осуждение. Вот в чём дело. Когда ты 

чувствуешь вину и осуждение, ты чувствуешь себя ужасно, и ты 

понимаешь, что то, что ты сделал, чудовищно; и теперь у меня большие 

неприятности, и теперь я чувствую наказание. Если Бог скажет, что всё в   

порядке, что Он прощает тебя, ты поверишь Ему? Нет, нет, Господи, не 

может быть, чтобы всё было так просто. То, что я сделал, действительно 
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плохо, и для этого нужно что-то большее. Действительно должно 

произойти что-то серьёзное, чтобы я поверил, что могу быть прощён.  

Итак, случилось так, что пророк Валаам, который был родом из 

Месопотамии, дал указание мадианитянам: отправьте своих женщин в 

Израиль. Заставьте их нанести весь макияж, приодеться, надеть самую 

короткую юбку, пусть всё будет красиво и в обтяжку. Идите к 

израильтянам и соблазняйте мужчин. Вот что он им сказал. И женщины 

так и поступили. И Зимри говорит:  «Отлично».  И вот он идёт туда с этой 

женщиной на высоких каблуках, проходит мимо Моисея и просто 

говорит:  «Мне всё равно. Мне всё равно, что вы думаете».  

И она была совершенно согласна, её проинструктировали, что именно так 

мы уничтожим израильтян. Мы заставим их прийти и поклониться 

нашему богу. Хорошо. Итак, теперь обратите внимание, после того, как 

Финеес сделал это, произошло кое-что очень интересное. Ну, во-первых, 

девятый стих: 

Умерших же от поражения было двадцать четыре тысячи. (Числа 

25:9) 

Павел говорит, что за один день погибло 23 000 человек, значит, 

остальные умерли на следующий день. Это довольно серьёзное 

поражение, если столько умерло за один день. Это очень серьёзное 

поражение.  

И сказал Господь Моисею, говоря: Финеес, сын Елеазара, сына 

Аарона священника, отвратил ярость Мою от сынов Израилевых, 

возревновав по Мне среди их, и Я не истребил сынов Израилевых в 

ревности Моей... (Числа 25:10-11)                                        

И потом Он говорит:  

...Посему скажи: вот, Я даю ему Мой завет мира, и будет он ему и 

потомству его по нём заветом священства вечного, за то, что он 
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показал ревность по Боге своём и заступил сынов Израилевых. 

(Числа 25:12-13)   

Сейчас большинство людей, читающих этот текст, видят, что он совершил 

это действие, Бог благословляет его, даёт ему священство вечное; и вы 

думаете:  «Ну, дело сделано, не так ли? Всё разрешилось. Бог благословил 

его. Должно быть, это было правильно». Он не сказал: «Нет, Финеес. Ты 

поступил неправильно; это нехорошо». Он не сказал: «Возврати меч в его 

место», не так ли? Он ведь не сказал: «Взявшие меч мечом погибнут», не 

так ли? И Он благословил его. Итак, если Он благословил его, то это, 

должно быть, и есть то, чего Бог хочет. Это справедливое предположение, 

не так ли? Это справедливое предположение. 

Итак, теперь последовательность цитат, которые я хочу вам зачитать. И, 

конечно, Нарель намекала на это с точки зрения того, как мы 

воспринимаем и как понимаем то, что необходимо. Потому что, когда с 

нами начинают происходить плохие вещи, разве мы не начинаем 

испытывать осуждение? Разве мы не начинаем испытывать сожаление? И 

как нам избавиться от сожаления? Как нам избавиться от этого ужасного 

чувства, которое овладевает нами: «О нет, я чувствую себя осуждённым». 

Как нам избавиться от осуждения? Вам нужно искупление, не так ли? 

Должно произойти что-то действительно серьёзное, чтобы с вас сняли это 

чувство вины.  

А теперь я хотел бы перейти к серии цитат, которые пришли мне в голову 

сегодня утром и которыми я хочу поделиться с вами. Тайна креста. Это 

небольшая фраза, которая хранится в моей картотеке, «Тайна креста». И 

вот эта цитата. Великая борьба, 652.  

Тайна креста объясняет и все другие тайны. (ВБ 652) 

Когда мы читаем 25–ю главу книги Чисел и видим, как Бог говорит о 

Своём яростном гневе, как Он вешает людей, как копья пронзают их 

насквозь, и как Он благословляет того, кто вонзает копьё, - разве это 

какая-то тайна? В свете того факта, что Иисус Христос - это полное 
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откровение характера Бога, не кажется ли это немного таинственным? 

Разве это не похоже на «Я немного обескуражен здесь»? 

Макс: Ну, Он сказал: «Кто из вас без греха, первый брось на неё камень», 

на женщину, которая делала точно то же самое.                                                

Пастор Адриан: Да. Без греха. Так был ли Финеес невиновен? Был ли он 

без греха? 

Тайна креста объясняет и все другие тайны. В свете, струящемся с 

Голгофы, свойства Господа, которые раньше наполняли нас страхом 

и трепетом, предстают во всей своей красоте и привлекательности. 

(ВБ 652) 

Как мы можем превратить эту историю в Числах 25 во что-то красивое и 

привлекательное? И сделать это обоснованно. Многие люди могли бы это 

сделать, но сделать это обоснованно...  

Сейчас многие люди сказали бы, что это прекрасно. Я имею в виду, что 

все мы исходим из предыстории: они согрешили, они нарушили закон 

Божий, они заслуживают смерти. Это довольно просто, не так ли? Разве 

это не прекрасно? Преступник должен умереть за своё преступление. 

Фарисеи всегда готовы это сказать, не так ли? Но когда ты оказываешься 

в центре событий и чувствуешь вину за свои собственные проступки и 

грехи, это не так уж хорошо, не так ли? 

Милость, нежность и Отеческая любовь естественно сливаются со 

святостью, правосудием и силой. Взирая на величие Его трона, 

высокого и превознесённого, мы видим, как милостиво проявляется 

сущность Господа, и тогда нам наконец-то откроется подлинный 

смысл обращения:  «ОТЧЕ НАШ». (ВБ 652.1) 

Итак, в этом абзаце, вызывающем большие споры, говорится о том, что 

процесс распятия - это образец того, как мы можем понять все библейские 

истории, в которых происходит насилие, потому что там говорится о 

«свойствах Бога, которые раньше наполняли нас страхом и трепетом». 
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Какие качества Бога внушают нам страх? Его чувство умиротворённости. 

Когда Бог гневается и люди начинают умирать, это наполняет нас 

страхом, не так ли? И многие люди говорят, что именно так можно 

обрести святость. Чтобы произвести впечатление на людей чувством 

святости, надо начать убивать кучу людей, и сказать: «Если ты не 

встанешь в очередь, ты тоже умрёшь». Чем больше страх, тем больше 

святость. Все, кто сидит там, на Божьем суде, мочатся в поисках 

подгузника. И это прекрасное место пребывания?                                               

Пахнет не очень, не правда ли? Если все - в полном шоке, не могут сказать 

ни слова, ничего не могут сделать, потому что они так напуганы, что вот-

вот умрут...  

Итак, давайте продолжим в том же духе. Как крест объясняет эти истории? 

Вот следующая цитата. «Свидетельства для служителей и 

проповедников», с. 245. 

В том любовь, что не мы возлюбили Бога, но Он возлюбил нас и 

послал Сына Своего в умилостивление за грехи наши. 

И мне нравится это: «в умилостивление за грехи наши». А какой самый 

большой грех совершил человек против Бога? Верить в то, что Он убийца, 

- это самый большой грех из всех, и Он его не простит. Он послал Его, 

чтобы Он был умилостивлением за наши грехи, быть жертвой для нас, 

потому что мы не могли поверить, что можем быть прощены, пока кто-

нибудь не умрёт. Он отдал Его для нас. 

Вот язык, который выражает Его отношение к развращённому и 

идолопоклонническому народу. 

Интересно, как она это формулирует: 

Как поступлю с тобою, Ефрем? как предам тебя, Израиль? 

Поступлю ли с тобою, как с Адамою, сделаю ли тебе, что Севоиму?  

Что такое Адама и Севоим? Это были два города, разрушенные, как Содом 

и Гоморра. Они находились на одной равнине. Итак, Он говорит: «Как я 
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могу позволить, чтобы вы были уничтожены, как были уничтожены 

Содом и Гоморра?» 

Повернулось во Мне сердце Моё, возгорелась вся жалость Моя! 

(Осия 11:8) 

Означает ли это, что когда Содом и Гоморра были разрушены, Его сердце 

повернулось в Нём? Разве это не то, что это означает? 

Должен ли Он отказаться от людей, для которых было 

предусмотрено такое положение, даже от Своего Единородного 

Сына, образа ипостаси Его? 

Вот у нас полный комплект - Отец и Сын. 

Бог допускает, чтобы Его Сын был предан за наши преступления. 

Обратите внимание, что там написано. Бог допускает. Почему здесь не 

сказано, что Бог организовал, Бог спланировал, Бог разработал стратегию? 

Бог потребовал? Ещё лучше: Бог потребовал, чтобы Его предали за наши 

преступления. Почему об этом не говорится? Почему говорится, что Он 

допустил? Потому что это было нужно кому-то другому. Ему это было не 

нужно. Это было нужно кому-то другому. Это было нужно сынам Адама. 

Он Сам принимает (англ. assumes – предполагает, допускает, 

подразумевает, берёт, принимает – добавлено переводчиком) облик 

судьи по отношению к Носителю Греха, 

Опять же, почему бы ей просто не сказать, что Бог становится судьёй? 

Почему формулировка такая специфическая? Как Он 

предполагает/допускает Себя в роли судьи? Почему сказано 

предполагает/ допускает? Кто делает это предположение/допущение? 

Мы делаем это предположение/допущение. 

Крейг: Мы вершим суд. 
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Пастор Адриан: Потому что мы судим. Я нахожу эту формулировку 

удивительной. «Он принимает облик судьи». Заметьте, мы знаем, что это 

не может быть правдой, если вы когда-нибудь читали в Библии этот 

термин - «Вечный Отец». Вечный Отец. Является ли он Вечным Отцом? 

Да. Итак, обратите внимание на следующее: 

...лишает Себя привлекательных отцовских качеств. 

(Свидетельства для служителей и проповедников, 245.2) 

Если главная ипостась Бога - это Отец, и Он отказывается от этой 

ипостаси, что Он только что сделал?  

Крейг: Сложил с Себя полномочия Отца.  

Пастор Адриан: Он разрушил Себя. Он разрушил Свой характер, не так 

ли? Потому что это не то, кем Он является. Он становится тем, кем не 

является. Это важно. Это критическое утверждение - «лишает Себя                                                       

привлекательных отцовских качеств». Но что мы прочли в предыдущей 

цитате? Последняя часть:  

...мы видим Его характер в Его милостивых проявлениях и 

понимаем, как никогда прежде, значение этого привлекательного 

титула «Отче наш» (Великая борьба, 652.1) 

...говорит о кресте. И всё же на кресте Он принимает облик судьи, 

отказывающегося от привлекательного титула «Отче наш». Не сбивает ли 

это с толку? Это сбивает с толку, пока мы не поймём, что именно мы 

предполагаем, что Он принял на Себя роль судьи; потому что Богу ничего 

не остаётся, как принять на Себя роль судьи, когда мы решили, что так 

оно и есть. Вы когда-нибудь пытались убедить кого-нибудь против его 

воли, что вы не тот человек, за которого он вас принимает? И если он 

убеждён, легко ли его переубедить, что «Нет, я не такой»? Ты не сможешь 

их переубедить. У них есть доказательства. Они знают, какой ты. Они 

знают тебя лучше, чем ты сам себя знаешь. Разве это не правда?  
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Итак, это была одна из ключевых цитат, которая помогла мне понять, что 

происходит.  О, каким-то образом Его воспринимают как судью. Но что 

же сказал Иисус в Евангелии от Иоанна 5:22? Отец и не судит (англ. - Не 

судит и не осуждает – добавлено переводчиком) никого. Таким образом, 

предположение исходит не от Бога. Предположение исходит от человека. 

Только так мы можем понять эту цитату. Хорошо, а теперь давайте 

перейдём к следующей цитате. Это прекрасно! Впервые мы рассмотрели 

это в 2017 году, шесть лет назад. О, как быстро летит время, не так ли? 

Правосудие и Милосердие стояли порознь, 

Эллен Уайт персонифицирует свойства правосудия и милосердия. 

...противостоя друг другу, разделённые широкой пропастью. 

Господь, наш Искупитель, облачил Свою божественность в 

человеческую плоть и сотворил ради человека образ, в котором не 

было ни пятна, ни порока. Он водрузил Свой крест на полпути 

между небом и землёй и сделал его объектом притяжения, которое 

распространялось в обе стороны, притягивая Правосудие и 

Милосердие через пропасть. 

Это действительно интересно, с точки зрения того, что правосудие и 

милосердие отделены друг от друга, а Иисус сейчас примиряет их и снова 

объединяет. Итак, если правосудие и милосердие заключены в одной 

личности – а это сам Бог, а правосудие и милосердие разделены в сознании 

Бога, и их невозможно примирить, что это говорит о Боге? 

Крейг: У Него проблемы... Он шизофреник. 

Пастор Адриан: Что Он страдает шизофренией. Не так ли? У Него есть 

проблема, с которой Он не может примириться в Своём собственном 

сознании. Его правосудие требует смерти, Его милосердие требует жизни, 

и Он не может примирить это в Своём собственном сознании. Итак, Иисус 

спасает положение. Иисус спасает Своего Отца от шизофрении. Он делает 

это. И, конечно, люди скажут, что так хотел Бог, но давайте продолжим 
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читать и посмотрим, кого представляет это правосудие. Представляет ли 

это правосудие Бога? Или это правосудие представляет кого-то другого? 

Правосудие сошло со своего возвышенного трона... 

Ну, вы бы предположили, что это и есть Бог, не так ли? Но продолжайте 

читать. 

...и со всеми небесными воинствами приблизилось к кресту. Там оно 

увидело Того, Кто равен Богу,... 

Что ж, я полагаю, Бог мог бы сказать: «Он равен Мне». Можно сказать и 

так. 

...несущего наказание за всю несправедливость и грех. С 

совершенным удовлетворением Правосудие склонилось в почтении 

перед крестом, ... 

Подождите. Склоняется ли Бог в почтении перед кем-нибудь ещё? Это не 

может быть Бог, не так ли? 

...сказав: «Довольно». (Письма и рукописи, 94, 1899) 

Кто это Правосудие? Почему Эллен Уайт персонифицирует правосудие? 

Почему она не говорит, кто это? Она не говорит, кто это. Ей не сказано, 

кто это. Потому что, если бы она сказала, кто это, никто бы не понял. И 

сказали бы, что она - лжепророк. Это должно было быть написано таким 

образом, чтобы мы в эти последние дни, ведомые Духом, могли сложить 

все фрагменты воедино. 

Крейг: Это интересно: «Там оно увидело Того, Кто...» 

Пастор Адриан: «Оно увидело Того...» Оно, Правосудие, в среднем роде, 

не в мужском и не в женском роде – Оно, Правосудие! Мы, естественно, 

предположили бы, что [это Бог], но я бы подсказал вам, что если Бог 

склоняется в почтении перед кем-то другим, то Он признаёт кого-то 
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другого более великим, чем Он Сам, что невозможно. Нет никого более 

великого, чем Отец. Он величайший.  

Крейг: У нас нет ни Священного Писания, ни чего-либо другого, что 

говорило бы нам о том, что Он склонился в почтении перед крестом. Мы 

знаем, что Он сокрыл Своё лицо. 

Пастор Адриан: Да, но Он никогда не склонялся в почтении. Она говорит, 

что Бог склонил голову в знак признательности креста. Но Он склонился 

не в почтительности. Он склонил голову, принимая крест. Хорошо, это 

очень важное заявление. Это... очень, очень важно. Кто это Правосудие? 

И именно в это время [в 2017 году] мы обнаружили ряд вещей. 

Обратите внимание на Желание веков, стр. 761: 

В самом начале великой борьбы сатана заявил, что закон Божий 

невозможно исполнять, что правосудие несовместимо с 

милосердием...  

Что это значит? Они противостоят друг другу? Как они противостоят друг 

другу? Милосердие означает: даруй грешнику жизнь. Правосудие 

означает: даруй грешнику смерть. Они непоследовательны. Их нельзя 

примирить. Именно сатана предложил эту идею. 

...и если закон нарушен, то грешник не может получить прощение.  

Почему сатана сказал это? Потому что он хотел уничтожить закон Божий. 

Чтобы сказать, что закон противоречив. Вам нужно избавиться от вашего 

нелепого закона, потому что теперь у вас есть эта проблема. Затем он 

говорит: 

Каждый грех должен быть наказан, утверждал сатана. 

Что это говорит вам о характере Бога? Если сатана настаивает на том, что 

каждый грех должен быть наказан. Каков же тогда характер Бога? Если 

ему приходится настаивать на этом, то, очевидно, Бог этого не делал. Не 

так ли? Это означает, что Бог не наказывал каждый грех. Зачем сатане 
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было настаивать на этом? Именно сатана сказал: «Каждый грех должен 

быть наказан». И, следовательно, как это влияет на милосердие, если 

каждый грех должен быть наказан? 

Макс: Правосудие без милосердия - это месть.  

Пастор Адриан: Да. И когда Бог возвысил Своего Сына и сделал Его 

равным Себе, кто был огорчён этим? Сатана. Сатана чувствовал, что 

правосудие должно восторжествовать. И единственным способом для 

Бога загладить Свою ошибку, когда Он возвысил Своего Сына и сделал 

Его равным Себе, было убить Сына. Это было единственное, что сатана 

мог принять. «Он был человекоубийца от начала», сказал Иисус (Иоанна 

8:44). 

А если Господь станет прощать грехи. Он не будет более Богом 

истины и справедливости. Когда люди нарушали закон Бога, 

пренебрегая Его волей, сатана ликовал. Он заявлял: вот 

доказательство того, что закону невозможно повиноваться... 

Представьте себе, что, когда человек согрешил, сатана танцевал большую 

джигу. Какой милый парень! 

Он заявлял: вот доказательство того, что закону невозможно 

повиноваться и человека нельзя простить. Поскольку сатана после 

своего восстания был изгнан с небес... 

А почему сатана был изгнан с небес? Почему для сатаны было невозможно 

вернуться на небеса? 

Ронда: Потому что ангелы отвергли его и то, во что он верил. 

Билл: И он не стал просить прощения. 

Пастор Адриан: Он не стал просить прощения, потому что не верил в 

него. И, конечно... 

Билл: Он мог быть прощён. 



20 
 

Пастор Адриан: Он мог быть прощён. 

Билл: Все они могли быть прощены. 

Пастор Адриан: Но они не поверили в это, не так ли? Итак, когда вы не 

верите, что можете быть прощены, грехи больше не прощаются. 

Невозможно получить прощение, если ты не веришь, что можешь быть 

прощён. И в этом разница между почти половиной ангелов и третьей 

частью ангелов. Потому что в «Духе пророчества», т. 1, страницы 20-21, 

говорится, что почти половина ангелов была с Люцифером, но треть из 

них ушла с Люцифером, а остальные вернулись к Богу. Они верили, что 

Бог мог прощать. Остальные этого не сделали. И это тюрьма сатаны. 

Тюремная клетка сатаны - это чувство осуждения, что вы не можете быть 

прощены. И это то, что чувствует каждый из нас, когда на людей начинают 

обрушиваться суды, и мы понимаем, что согрешили, что находимся в 

тюрьме сатаны, потому что он кричит нам в ухо: «Тебе нет прощения». И 

мы верим в это. И мы также верим, что каждый грех должен быть наказан. 

Следовательно, единственный способ для нас выжить и освободиться от 

нашего греха - это чтобы кто-то умер, чтобы мы могли жить. Этому 

научил нас сатана. 

Поскольку сатана после своего восстания был изгнан с небес, он 

настаивал, чтобы и человек был навсегда лишён милости Божьей. 

Бог, утверждал он, не может быть справедливым и в то же время 

милостивым к грешнику. (Желание веков 761.4) 

Итак, сатана был тем, кто требовал, чтобы каждый грех был наказан. 

Сатана был тем, кто говорил, что милосердие несовместимо с 

правосудием. 

Итак, это захватывающее утверждение. Когда Бог уничтожит сатану в 

конце тысячи лет, какое наказание получит сатана? 

Сатана будет судим в соответствии с его собственным 

представлением о правосудии. Он настаивал на том, что каждый 

грех должен быть наказан. 
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Мы только что прочитали об этом в «Желании веков». 

По его словам, если Бог допустил наказание, то Он не был Богом 

истины и справедливости. Сатана предстанет перед судом, который, 

по его словам, должен совершить Бог. (Рукопись 111, 1897) 

Разве это не поразительно? 

Крейг: Так и есть. 

Пастор Адриан: Почему сатана...? Почему огонь выйдет из среды сатаны 

и пожрёт его и уничтожит? Потому что именно этого требовал сатана. 

Собственная ложь сатаны заманивает его в ловушку и оставляет на 

произвол судьбы; как говорит Иисус в седьмой главе Евангелия от 

Матфея: «...Ибо каким судом судите, таким будете судимы; и какою 

мерою мерите, такою и вам будут мерить.» (Матфея 7:2). Почему сатана 

будет страдать дольше всех? Потому что он судил больше, чем кто-либо 

другой во вселенной. Он осуждал, он судил, он искал и планировал 

уничтожение миллиардов людей. Вот почему он пострадает больше всех. 

Потому что он больше всех судил без милости, и поэтому он получит суд 

без милости. Как говорится, в частности, о Вавилоне: «тот будет пить вино 

ярости Божией, вино цельное (без примеси милосердия – добавлено 

переводчиком), приготовленное в чаше гнева Его.» Почему? Потому что 

Бог даёт каждому человеку, каждому ангелу то, что они определили. И 

моё сердце говорит, что это справедливо. Это совершенно справедливо, 

не так ли? Каждый получает то, что он сам определил. Что посеешь, то и 

пожнёшь. Поэтому, когда сатана уничтожен, его уничтожает не Божье 

представление о правосудии. Его уничтожает сатанинское представление 

о правосудии. И все те, кто уничтожен сатаной, восприняли сатанинские 

представления о правосудии, и они были заодно с сатаной, и поэтому они 

получат правосудие, которое, по их мнению, должен осуществить Бог. Но 

ничто из этого не раскрывает характер Бога. Таков их характер. Они 

получают то, о чём просили. И мы знаем это из истории в пустыне, где они 

постоянно повторяли: «Бог собирается забрать нас. Он собирается 

уничтожить нас. Он собирается убить нас всех. Вы вывели нас в пустыню, 
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чтобы погубить». И Он говорит: «Как говорили вы вслух Мне, так и 

сделаю вам. В пустыне сей падут тела ваши. (Числа 14:28) Потому что это 

то, во что вы верили». Но сделал ли это с ними Бог? Нет. Он просто скрыл 

Своё лицо и позволил обрушиться на них тому, что, как они считали, Бог 

сделал бы. Поэтому Он не разочаровывает людей. Он даёт им то, во что 

они верят. Они умирают, думая, что Бог убивает их. Он позволяет им 

умирать, думая, что, поскольку ничто не может убедить их в обратном, 

ничто не может убедить их в том, что Он не был таким. 

Так вот в чём суть. Если сатана верит, что каждый грех должен быть 

наказан... Если сатана говорит, что милосердие несовместимо с 

правосудием... Тогда что насчёт человека? Великая борьба, стр. 505. 

Бог говорит: «Я положу вражду». Эта вражда не возникает 

естественным путём. Когда человек нарушил Божественный закон, 

природа его осквернилась грехом, и он стал действовать заодно с 

сатаной.  

Что это значит? Это значит, что он верит в то, во что верит сатана. Он 

верит, что каждый грех должен быть наказан. Он верит, что милосердие 

несовместимо с правосудием. Он верит, что для того, чтобы грех был 

прощён, кто-то должен умереть. Мы узнали это от сатаны. Как же тогда 

Бог может спасти нас, если не дать нам то, во что мы верим? Вот почему 

Он должен был отдать Своего Единородного Сына. Потому что мы верим, 

как и сатана, что каждый грех должен быть наказан и что милосердие 

несовместимо с правосудием, и, чтобы правосудие было удовлетворено и 

склонилось в почтительности перед троном, нужно, чтобы кто-то умер. 

Крест был необходим. 

Ронда: И это было даже для ангелов, не так ли? 

Пастор Адриан: Колоссянам 1:20 «...и чтобы посредством Его 

примирить... и земное и небесное». Потому что, когда Иисус умер, на той 

же странице 761 «Желания веков» говорится, что маска сатаны, или саван 

сатаны, была сорвана. Ангелы, наконец, увидели, кем был сатана, и он, 

подобно молнии, упал с небес. Он больше не мог входить в небесные 
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дворы, так как на небесах к нему больше не проявляли сочувствия. Его 

планы были раскрыты перед ними, и они больше не разделяли его идей. 

Они знали, что Бог - это Бог милосердия, и что Божье правосудие 

заключается в том, чтобы поступать правильно. Правосудие заключалось 

в проявлении милосердия. Правильно - проявлять милосердие. И это то, 

что сделал Бог. 

Естественно, что между грешным человеком и зачинщиком греха 

нет никакой вражды. И тот, и другой стали порочными, отступив от 

правды Божьей. И с тех пор великий отступник навсегда утратил 

покой, обретая его только тогда, когда обольщённые и обманутые 

им следуют его примеру. Потому-то падшие ангелы и нечестивые 

люди объединяются в беззаконный союз. 

Неужели цари земли вступили в отчаянное содружество с сатаной? Что ж, 

если они были теми, кто решил уничтожить до половины населения земли 

в течение следующих нескольких лет, разве это не отчаянное содружество 

с сатаной? 

Если бы Господь не вмешался во всё это особенным образом, тогда 

сатана и человек объединились бы вместе в борьбе против неба и, 

вместо того чтобы противостоять сатане, весь род человеческий 

выступил бы против Бога. (Великая борьба 505.2) 

Итак, плотский разум - это вражда против Бога, неподвластная закону 

Божьему. Плотский разум говорит: «Не проявляй милосердия». Ты когда-

нибудь слышал эту песню? «Не проявляй милосердия». В юности мы 

постоянно её крутили. Не проявляй милосердия. Это сатана. Таков 

замысел сатаны. Итак, конечно, единственным способом, которым Бог 

мог спасти нас, было отдать Своего Сына. Что должен был сделать Бог, 

как не принять облик судьи? 

В некотором смысле это напоминает мне историю о человеке, который 

был убеждён, что проглотил яйцо, в котором была змея, и что змея была 

внутри него, и собиралась завладеть его разумом и контролировать его. И 

он был абсолютно убеждён, что скоро умрёт и что им овладели и 
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контролируют его. И вот он в таком состоянии, и [затем] этот врач 

говорит: «Я знаю, что делать». И он дал ему что-то, чтобы его вырвало, и 

его вырвало. А затем он бросил этот маленький предмет в [рвоту]. И 

сказал: «Видишь, вот оно. Ты свободен». И он был свободен, его 

освободили. Его разум освободился от обмана, что дракон контролирует 

его. И это было жестоко. Это было ужасно. Это было чудовищно. Его 

вырвало. Это было ужасно. Он чувствовал себя ужасно. Но он 

освободился от этой штуки. Поэтому Богу пришлось встретиться с нами 

там, где мы есть. То же самое происходит и с человеком, страдающим 

слабоумием. Вы когда-нибудь пытались вразумить человека, 

страдающего слабоумием? Вы когда-нибудь пытались убедить его в том, 

что он в чём-то неправ? Это невозможно. Вы не сможете убедить его. Вам 

придётся согласиться с ним. И это кажется немного странным, что вам 

приходится соглашаться с их глупостями, потому что они не живут в 

реальности. И как вы сможете поддерживать отношения с кем-то, если 

постоянно выступаете против них и говорите, что они неправы? Ситуация 

становится довольно напряжённой, не так ли? Поэтому единственный 

способ сохранить с ними отношения - это позволить им поверить, что вы 

с ними согласны. Разве не все мы сумасшедшие? Как Бог ладит с нами? 

Ронда: Он соглашается с нами. 

Пастор Адриан: Он вынужден. Да. Что сделала твоя мама, Лорель, когда 

ты была маленькой и тебе снились львы в комнате? Она открыла окно. 

Она выгнала львов на улицу. Закрыла окно. «Теперь они ушли». Ооо. 

Теперь я могу идти спать. Богу приходится иметь дело с нами такими, 

какие мы есть. Он должен встретиться с нами в наших детских иллюзиях. 

Ис  иллюзией, что Бог требует смерти, что Его милосердие несовместимо 

с правосудием. Всё это идеи сатаны, в которые мы поверили и которые мы 

приняли, и Бог должен встретиться с нами там, где мы есть. И именно 

поэтому Он должен был отдать за нас Своего Сына. Ему пришлось 

принять роль судьи , чтобы заставить нас отказаться от этой идеи. И 

выплюнуть её. И чтобы мы поверили, что прощены. Потому что мы 

думали: «Вот, мы обречены, мы – вы знаете – дракон поймал меня, мне 

конец.» 
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Лорель: А потом, я думаю, Ему придётся подождать, пока мы не станем 

взрослыми. Что касается меня, то сейчас я понимаю, что в ту ночь в 

комнате не было львов. Но тогда, даже год спустя, если бы вы попытались 

меня убедить, я бы сказала: «Нет, они были настоящими». 

Пастор Адриан: Да. Мы находимся под присмотром наставников и 

детоводителей до тех пор, пока не наступит время, назначенное Отцом, 

когда мы достигнем совершеннолетия. И тогда мы сможем понять. В этом 

послании нам предлагается стать мужчинами и женщинами и понять 

правду о детской глупости и лжи о характере нашего Отца, в которую мы 

верили. 

Итак, давайте перейдём к следующему исследованию. Желание веков, стр. 

686: 

Он отошёл от них на небольшое расстояние — так, чтобы они могли 

видеть и слышать Его, и, обессиленный, пал на землю. Он 

чувствовал, что грех разделял Его с Отцом. Эта пропасть была так 

широка, так мрачна и глубока, что дух Его содрогался. Он не вправе 

был воспользоваться Своей Божественной силой, чтобы избавиться 

от этих мук. 

Почему бы ему не применить Свою божественную силу, чтобы избежать 

этого? 

Крейг: Потому что Он должен пройти через это ради нас. 

Пастор Адриан: Он должен пройти через это ради нас. Должно было быть 

видно, что Он был разбит вдребезги, чтобы мы поверили, что Бог простит 

нас. 

Как человеку, Ему надлежало пострадать за все последствия греха 

людей. 

Почему Он должен был это сделать? Потому что сатана, а не Бог, сказал, 

что каждый грех должен быть наказан. Сатана. 
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Как человеку, Ему надлежало вынести весь гнев Божий против 

беззакония. (Желание веков 686.3) 

Каков гнев Божий на беззаконие? Билл упоминал об этом ранее. 

Второзаконие 31:17 ...И возгорится гнев Мой на него в тот день, и Я 

оставлю их...» 

Почему Иисус сказал: «Боже мой, Боже Мой, для чего Ты Меня оставил?» 

Потому что нам нужно было услышать эти слова. Нам нужно было знать, 

что Бог сокрушил Его. Для того, чтобы мы вытащили из себя змеиное 

яйцо, чтобы нас стошнило и мы поверили, что можем быть прощены. Бог 

принял на Себя облик судьи. Иисус занял позицию покинутого – Богом 

покинутого! Мы должны были видеть, что Он был оставлен Богом. 

... и сокрою лицо Моё от них, и он истреблён будет... 

Был ли Иисус истреблён на кресте? Да, был. 

... и постигнут его многие бедствия и скорби... 

И постигнут его многие бедствия? Его нужно было выпороть. Его нужно 

было избить. Ему нужно было дать пощечину. Над Ним нужно было 

насмехаться. На Него нужно было свалить всё зло, прежде чем мы 

поверим, что Бог простит нас. Насколько это отвратительно! И всё же Бог 

сделал это. Бог был готов сделать это, чтобы спасти нас от нашего 

заблуждения. Разве черты Бога, которые кажутся ужасающими, теперь не 

становятся прекрасными и привлекательными? Разве мы не видим, как 

любящий Отец встречает нас в нашем безумном, обманутом состоянии и 

помогает нам избавиться от дракона, который находится внутри нас. Это 

прекрасно, не так ли?! 

Билл: И любовь к Христу. 

Пастор Адриан: Любовь к Христу, которой Он желал. 

Билл: Он Сам просил о ней. 
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Пастор Адриан: О чём Он просил Своего Отца: «Позволь Мне сделать 

это ради Наших детей». Разве это не прекрасно?! 

На Христа, нашего Ходатая и Искупителя, были возложены грехи 

всех нас. Он был причислен к злодеям, чтобы спасти нас от 

осуждения закона. 

Потому что сатана сказал, что каждый грех должен быть наказан. 

Вина всех потомков Адама угнетала Его сердце. Отвращение Бога 

ко греху, Его ужасный гнев на всякое нечестие наполняли скорбью 

душу Его Сына.  

Почему появилась вся эта тьма? В «Желании веков» говорится, что кто-то 

метал молнии в Него, висевшего на кресте. (ЖВ 754.3) Почему? Потому 

что мы должны были увидеть, что всё осуждение, назначенное нам, было 

возложено на кого-то другого. Это был единственный способ, которым мы 

могли поверить, что можем обрести спасение. 

Ронда: Итак, нам было необходимо увидеть осуждение Бога, думая, что 

это был Бог. 

Пастор Адриан: Да. Потому что мы думали, что Бог так думает по 

отношению к нам. И мы должны были увидеть, что, по нашему мнению, 

Бог думает о нас, возложив это на кого-то другого, прежде чем мы смогли 

бы поверить, что можем быть прощены. На что только не пошёл Бог, 

чтобы спасти нас! 

Всю Свою жизнь Христос провозглашал в этом падшем мире 

благую весть о милосердии Отца и Его всепрощающей любви. Он 

всегда говорил, что спасение возможно даже для самого великого 

грешника, но теперь, когда Он понёс ужасное бремя вины всего 

человечества, Ему не дано было видеть участливое лицо Отца 

Небесного.  

Ему не было позволено увидеть участливое, примиряющее лицо Отца, 

потому что, если бы это было сделано, мы бы не поверили, что можем 
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быть прощены. Он должен был быть отвергнут. Он был отвергнут ради 

нас. 

В час наитягчайших мучений не склонился над Спасителем 

Божественный лик, и это пронзило Его сердце скорбью, которую 

никогда не понять людям. 

Ни за тысячелетия, ни за миллионы лет вечности мы никогда не поймём, 

через что прошёл Христос. Мы проведём остаток вечности, пытаясь 

понять крест. И какая это будет радость! 

Это страдание оказалось настолько сильным, что Он почти не 

ощущал физической боли. (Желание веков 753.1) 

И давайте обратим внимание на то, что Он почти не ощущал физической 

боли! 

 Христос должен был стать нашим заместителем и поручителем. Ударение 

на слове «нашим». Не Божьим. Но нашим заместителем, которого мы 

выбрали, потому что находились под влиянием сатаны. И каждый 

человек, который приходит к кресту как грешник, приходит к кресту с 

мыслями сатаны. Вы не приходите к кресту с мыслями Христа. Вы 

приходите к кресту как грешник, находящийся под контролем самого 

сатаны. Но даже сатана... требует правосудия. Ваше чувство 

справедливости влечёт вас к кресту. Вы не можете не быть привлечены к 

этому. «И когда Я вознесён буду от земли, всех привлеку к Себе». Это 

прекрасно выраженная тайна креста! 

На этом цитаты заканчиваются. Итак, давайте вернёмся к Числам 25. 

Христос был заклан от основания мира. Итак, мы читаем, что говорится в 

Числах 25:1. 

И жил Израиль в Ситтиме... (Числа 25:1) 

Мне просто нравится игра слов в английском языке. Звучит так заманчиво, 

не правда ли? Они действительно были в унитазе, не так ли? Это просто 

вызывает во мне, ну, вы понимаете... это просто идеально. 
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Лорелль: Это не то дерево, которое они использовали для постройки 

[святилища] - ситтим? 

Пастор Адриан: Дерево акации. Другое название этого [дерева ситтим] - 

акация... Мы приукрасили... 

...И начал народ блудодействовать с дочерями Моава...  (Числа 25:1) 

Сколько из народа Израильского...? Многие из них, не так ли? 

Большинство из них были вовлечены в это. Поэтому, когда поражение 

начинается и люди начинают умирать, у всего собрания возникает чувство 

осуждения. У них возникает чувство отлучения от Бога. И когда они это 

чувствуют, как Бог убеждает их в том, что они могут быть прощены? Они 

думают, что каждый грех должен быть наказан, поэтому за грех должно 

быть наказание.  Итак, когда Бог говорит в четвёртом стихе: 

И сказал Господь Моисею: возьми всех начальников народа и 

повесь их Господу перед солнцем, и отвратится от Израиля ярость 

гнева Господня. (Числа 25:4) 

Почему Бог должен был предать этих людей? Потому что это был 

единственный способ заставить Израиль поверить, что они могут быть 

прощены. Бог был готов простить этих людей. Но Израиль не был готов. 

Лорель: Но даже повешения этих людей было недостаточно, пока Финеес 

не сделал то, что сделал. 

Пастор Адриан: Итак, это был начальный процесс, не так ли? Иметь дело 

с начальниками. И, конечно, мы знаем, что причина всех бед в Австралии 

в наших политических лидерах, не так ли? Они ответственны за всё зло в 

Австралии, не так ли? 

Крейг: За всё, что мы делаем. Да. 

Пастор Адриан: Они несут ответственность за всё, что мы делаем. 

Повесьте их!  
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Крейг: Ну, пока они не лишатся власти.  

Пастор Адриан: Что ж, проголосуйте за их отстранение. Избавьтесь от 

них. Разве не такова природа человека: обвинять, во всем винить лидеров? 

Привлеките их к ответственности. Нам нужен заместитель. Каждый грех 

должен быть наказан. Кто-то должен умереть, чтобы заплатить за наше 

преступление. 

Эвелин: Во время лесных пожаров в Австралии, в Виктории, женщина - 

руководитель пожарной команды подвергалась травле, потому что была 

лидером. 

Пастор Адриан: Да, все грехи Австралии привели к этим пожарам, и 

вдруг за всё отвечает глава пожарной службы! Как нелепо! 

Крейг: Она должна была спасти нас. 

Пастор Адриан: Она должна была спасти нас. Поэтому вы должны 

распять лидера, чтобы получить искупление. Вы должны обвинить кого-

то другого. Вот что происходит. 

Итак, этих людей пришлось принести в жертву. Но когда приходит Зимри, 

и он пьян, он входит... И довольно интересно, что, как я уже говорил, имя 

«Зимри» означает «музыкальный», а имя женщины «Хазва» означает 

«фальшь» - «фальшивая музыка». И вот он входит, вальсируя, со своей 

музыкой на плече, наигрывая Def Leppard или AC/DC – фальшивую 

музыку. Он наигрывает музыку, он совершенно пьян. И все люди говорят: 

«Вот! Вот! Мы можем возложить все наши грехи на этого человека, и нам 

будет отпущен наш грех и наша вина, и мы избавимся от всего этого. Мы 

нашли себе замену - того, кто олицетворяет зло и грех, и мы можем 

сбросить это бремя и свалить всё на него». И, конечно же, Финеес 

пронзает их копьём, и люди говорят: «Ну, теперь всё в порядке». Итак, Бог 

останавливает поражение, потому что теперь они верят, что всё в порядке. 

Но единственный способ убедить их, что всё в порядке, - это показать, что 

каждый грех будет наказан. И Зимри становится представителем, в 

негативном смысле, он становится одним из разбойников на кресте рядом 



31 
 

с Христом. Потому что, как мы говорили раньше, это было сделано не 

только ради искупления. Должны умереть не только виновные, но и 

невиновные. И помните, что мы говорили вчера? Адам в начале сказал: 

«Ты! Жена, которую Ты дал мне, чтобы она была со мной! Она дала мне 

от дерева, и я ел». Бог в лице Иисуса был невиновен, а женщина была 

виновна. Поэтому виновный должен умереть, также как и невиновный 

должен умереть. 

Хорошо. Итак, что же предлагается Финеесу? Ему предложено вечное 

священство. Кто имеет вечное священство? Христос. Итак, в случае с 

Финеесом, он убивает кого-то другого и делает его жертвой. И затем, 

поскольку он остановил поражение, он был возведён в сан вечного 

священника. И люди сказали: «Да, ты - наш священник. Ты остановил 

поражение. Ты спас нас». А разве христианство не так воспринимает 

Христа? Божий гнев обрушился на Его Сына. Он Сам принял это на Себя. 

А затем Он воскрес из мёртвых. Дай Ему вечное священство. Сделай Его 

тем, кто будет ходатайствовать за нас. 

Итак, в истории Чисел 25 мы видим весь процесс замещения наказания. В 

этой истории разыгрывается весь мыслительный процесс человека. Бог 

принимает на Себя по отношению к человеку характер судьи, лишая Себя 

отцовских качеств. И, как мы уже сказали, о чём это говорит? Стих 13: 

...И будет он ему и потомству его по нём заветом священства 

вечного, за то, что он показал ревность по Боге своём и заступил 

(англ. - совершил искупление для сынов Израилевых – добавлено 

переводчиком) сынов Израилевых. (Числа 25:13) 

Единственный способ для Израиля поверить, что они могут быть 

прощены, - это чтобы их представитель умер вместо них. И Финеес, как 

священник, как посредник, способствовал установлению мира, принеся в 

жертву Зимри и Хазву. И они были уничтожены, а в Израиль вернулся 

мир. 

Но всё равно этого было недостаточно. И аналогом чисел 25 являются 

Числа 31. И что происходит в Числах 31? Кто был зачинщиком всей той 
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вечеринки? Кто пригласил их на вечеринку? Валаам пригласил их и 

мадианитян. И поэтому им пришлось убить мадианитян. И я не собираюсь 

зачитывать эту историю сейчас. Вы можете прочитать её позже. Но не 

только виновные должны были пострадать, поэтому они убили всех 

мужчин; а потом они вернулись и сказали: «Вот, мы выполнили задание. 

Мы разобрались с мадианитянами». И когда они вернулись, Моисей был 

очень зол. И он спрашивает, почему они оставили женщин в живых? И 

затем он говорит: «Убейте всех женщин, которые познали мужчин». И в 

принципе, если не станет мужчин, и не станет женщин, которые познали 

мужчин, что вы собираетесь делать с женщинами, которые не познали 

мужчин? Ну, вы оставите их себе. Не так ли? Как замечательно. И затем 

он говорит: «Убейте всех детей мужского пола». Виновны ли эти дети? 

Они невиновны. Итак, дети мужского пола из Мадиама становятся 

представителями Христа на кресте. Не так ли? И хотя они родственники, 

ну, у них четыре поколения грешников, я говорил это вчера... Но, условно 

говоря, какую роль они сыграли в соблазнении Израиля? Никакой. Ноль. 

Они не имели к этому никакого отношения. Они были совершенно 

невиновны в этом преступлении, и всё же их приговорили к смерти. Итак, 

в смерти начальников Израиля, Зимри и Хазвы, в смерти мадианитянских 

мужчин и женщин, познавших мужчину, мы видим двух разбойников по 

обе стороны креста, а посередине - мадианитянских детей, невинных. И 

это завершает искупление. И Израиль теперь удовлетворён тем, что Бог 

простит его. 

Можете ли вы взглянуть на это с такой точки зрения? Можете ли вы 

увидеть проблему искупления и то, как человек нуждается в этом 

понимании? И что Бога вынуждают каждый раз, когда Он позволяет кому-

то умереть, потому что Он говорит: «Я не хочу жертвоприношения. Я не 

хочу этого, но ты хочешь этого». Без пролития крови не бывает прощения 

грехов. Так говорит сатана, и человек с этим соглашается. И Бог должен 

встретить нас там, где мы есть, и дать нам то, во что мы верим, чтобы мы 

поверили, что Бог простит нас. 

А как насчет ангелов, которые [изначально] отправились за сатаной на 

небесах? [А затем вернулись]. Те 16%, которые [изначально] отправились 
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за сатаной и поверили ему. Кто должен был умереть за них? Никто! 

Потому что они просто поверили Богу. Они поговорили со скалой. Не 

нужно было ударять по скале. Им нужно было только поговорить со 

скалой, и они были прощены за содеянное. 

Итак, я надеюсь, мы нанесли мазь для глаз, чтобы показать, что вопрос 

искупления и веры человека находится в гармонии с сатаной, почему этим 

людям нужно было умереть. Тайна креста объясняет все остальные 

тайны, все истории Ветхого Завета. Потому что каждый раз, когда 

происходит насилие и гибнут люди, требуется какая-то форма 

искупления, и человек нуждается в этом искуплении. Мы видим это, 

как мы говорили вчера, на примере смерти первенцев в Египте. Кажется, 

я упоминал об этом вчера, или мы говорили об этом только за столом? 

Думаю, я  упоминал во вчерашней проповеди об этом, но повторю, что 

смерть первенцев в Египте была тем единственным, что позволило 

фараону, представляющему сатану, освободить детей Израиля. 

Единственное, что освобождает нас из плена сатаны, - это смерть 

первенцев, потому что это запрограммировано в нашей ДНК. Это то, что 

мы понимаем. Фараон, возвеличенный, сходит со своего трона. Его влечёт 

ко кресту, и он преклоняется перед ним в благоговении из-за смерти 

своего собственного сына. А также из-за смерти всех первенцев Египта. 

И, как мы уже говорили вчера взрослые были явно виновны, а дети - 

невиновны. Смерть виновного и невиновного - вот что требуется, чтобы 

освободить человеческий разум от контроля сатаны и поверить, что вы 

можете быть прощены. Разве это не прекрасно?! 

...Итак, вернёмся к принципу искупления, и особенно меня встревожили 

две последние истории. Слово «искупление» встречается в обеих этих 

историях. Обе эти истории об искуплении и о том, как человек получает 

удовлетворение от смерти заместителя. Вот почему Бог должен был 

допустить, чтобы всё это произошло, чтобы мы могли поверить, что 

можем быть прощены. Хорошо. Будем молиться? 

Отче, мы благодарим Тебя за глазную мазь. Ты сказал, что Лаодикия 

нуждается в глазной мази. И я молюсь, чтобы слушающие и те, кто будет 
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слушать, увидели в этих мыслях ключ к разгадке насилия, большей части 

насилия Ветхого Завета. Господи, помоги нам постоянно избавляться от 

необходимости осуждать как самих себя, так и других. Мы благодарим 

Тебя за то, что пройдя через крест Христов Ты встретил нас в нашем 

безумном состоянии и открыл дверь в нашем сознании, чтобы мы 

поверили, что можем быть прощены в соответствии с нашим собственным 

пониманием. Спасибо Тебе за всё, через что Ты прошёл, и, Господь Иисус, 

Ты был готов сделать это ради нас, пройти через невыразимый ужас 

только для того, чтобы мы могли поверить, что Ты простишь нас. Мы 

хотим ухватиться за это сегодня, верить и знать, что в Тебе совсем нет 

тьмы. Что Ты - свет и только свет. Мы благодарим Тебя во имя Иисуса. 

Аминь. 
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                     ТАЙНА  
Возможно ли, чтобы человек в своём падшем 

состоянии совершенно неправильно понимал 

крест? Мы были слепы к его истинный смысл? 

Это правосудие Бога требует смерти, Того, Кто 

является источником жизни? Может ли сладкая 

и горькая вода течь из одного и того же 

источника? 

Разве пророк Исаия не говорил нам, что люди 

отвергнут Христа, но скажут, что Он был 

поражаем, наказуем и уничижён Богом? 

Это выступление предлагает вам взглянуть на 

вещи с другой точки зрения, которая раскроет 

нашего Небесного Отца как проявление такой 

непостижимой любви, которая позволит Кресту 

действительно привлечь всех ко Христу, и от 

Христа к Отцу. 

                   КРЕСТА 


